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会 議 名 称  会 議 実 施 日 作成者 

平成29年度市P連定例総会 平成29年5月20日 松川 

                                  司会：土屋筆頭副会長 
 
○出席確認（藤井事務局長） 
 出席者 128 名、委任状 8 名、計 136 名。総会成立を確認。 
 
次 第  
 
１．開会宣言 
 
２・国歌斉唱 
 
３．「子育て親育ち 10 ヶ条」唱和（木曽副会長） 
 
４．開会挨拶 
  ・市 P 連会長挨拶 

・校長会長挨拶（小学校校長会長 佐々木校長） 
いじめ問題は、子どもたちだけの問題ではない。我々大人の会話を、良いことも悪いこ 
とも聞いている。子どものいじめは大人から自然と発せられているということを理解し 
ていただきたい。 

 
５．議題 （議長：宗田会長） 
 ①平成 28 年度会務報告（楫賀副会長） 
  資料に沿って説明。 
 ②平成 28 年度決算の承認および監査報告について（藤井事務局長） 
  資料に沿って説明。 
  ・監査報告 (向東中 村上監査) 

5 月 8 日（月）事務局にて監査実施。 
   ※承認事項⇒拍手多数につき両件ともに承認。 
 ③会長の任命について（宗田選考委員長） 
  選考委員 11 名で、事務局にて選考委員会を開催。満場一致で 28 年度市 P 連副会長「お 

のみち母の会さくら」代表の木曽奈美さんを指名（3 月の年度末総会で承認済み）。 
  ※承認事項⇒拍手多数につき承認。  

④役員及び会計監査選出 
   資料に沿って説明。 
   ※承認事項⇒拍手多数につき承認。 
 ⑤平成 29 年度活動方針（案）・事業計画（案）について（楫賀副会長）  
  資料に沿って説明。  
 ⑥平成 29 年度予算（案）の承認について（楫賀副会長） 
  資料に沿って説明。 
  ※承認事項⇒拍手多数につき承認。資料の（案）を消す。 
 ⑦参加要請計画・事業日程について（木曽新会長） 
  資料に沿って説明。 
  ・平成 30 年度市 P 連総会は 5 月 19 日（土）に開催予定につき、学校行事の調整をお願い 

します。 
  ・中国ブロック大会と県 P 大会は 11 月 12 日（土）に同日開催となりますが、教育フォー



ラムの前日であるとともに、学校行事等でお忙しい時期ではありますが、できるだけ参

加をお願いします。 
   ※承認事項⇒拍手多数につき承認。資料の（案）を消す。 
⑧その他 

  特になし。 
 
６．退任役員代表挨拶（宗田会長） 
   
７．新任役員代表挨拶 
  ・会長・副会長・小学校会長会会長・中学校会長会会長・書記・会計・会計監査は、 
   各自自己紹介。 
  ・ブロック代表：山波小 森迫会長 
  ・母親代表   ：向島中 佐藤さん 
  ・役員補佐   ：吉和小 安本会長 
 
８．報告事項 
  事務局より（明上新筆頭副会長） 
   ○PTA 会費の納期について 
    PTA 会費は 6 月 16 日（金）必着にて特殊文書送達便で事務局に送付、または直接持

参してください。 
   ○メール配信システムについて 
    5 月 25 日（木）から 6 月 8 日（木）の間に市 P 連メール配信システムへの登録をお 

願いします。テスト配信を 6 月 9 日（金）に行う予定です。 
   ○行政への要望書について 
    学校側と PTA 側の意見をよくすり合わせの上、6 月 23 日（金）必着で事務局までお

願いします。 
  ※各項目それぞれの案内文は 5 月 22 日（月）に発送予定です。 

 
９．閉会宣言 
  校長会長挨拶（中学校校長会会長 村田校長） 

・昨年も同じような話をしましたが、『挨拶は魔法の言葉』です。「挨拶ができない」、「言

葉が足りない」、「単語で会話をする」といった子が増えています。『こんにちは』と

挨拶をすると友達が 1 人増える、『ありがとう』と挨拶をするとさらに友達が増える。

これは中学校の校長しかしたことのない人が、初めて小学校の校長になり、初めて子

どもたちの前で話した言葉です。挨拶をするということは当たり前のことですが、ち

ゃんと立ち止まって挨拶ができる子はまだまだ少数です。通りすがりに挨拶をする子

もいれば、全く挨拶をしない子もいます。学校でも指導はしておりますが、今日、家

に帰ったらまず「ただいま」とこちらからしっかりと挨拶をし、話を盛り上げてくだ

さい。 
  本日はスムーズな議事の進行にご協力いただきありがとうございました。   


